

# Pétanque Treff

Pétanque ist ein Kugelspiel aus Südfrankreich und kann bis ins hohe Alter gespielt werden. Es erfordert Geschicklichkeit und Konzentration, und ist gleichzeitig entspannend. Wir treffen uns wöchentlich am Mittwoch und freuen uns auf dich!

**Daten :** Immer am Mittwoch bei trockenem Wetter

**Zeit:** 14.00 - 16.00 Uhr

**Ort:** Kiesplatz an der Markthalle in Gossau  
Bei Interesse bitte melden

**Mitnehmnen:** Pétanque Kugeln

**Leitung:** Pro Senectute

**Kosten:** keine

**Anmeldung:** Pro Senectute Gossau & St. Gallen Land  
Telefon 071 388 20 59 oder  
gossau@sg.prosenectute.ch

**Bitte beim ersten Mitspielen anmelden**



Dieser Kurs ist vom Bundesamt für Sozialversicherungen subventioniert, weil dieser in besonderem Masse die Selbstständigkeit und Autonomie von älteren Menschen fördert.